

<https://wien.orf.at/stories/3257093/>

An: ORF ONLINE

Größtes LGBTIQ+-Sportevent heuer in Wien

Via **Kontaktformular**

Sehr geehrte Redaktion,

hinsichtlich Ihres Beitrags merke ich an: Da offenbar das Geschlecht der Teilnehmer keine Rolle spielt und durch eine von den körperlichen Voraussetzungen entkoppelte Geschlechtsidentität ersetzt wird ist vor auszusehen, dass die Medaillen an biologische Männer verteilt werden.

Im Sinn der ausgewogenen Berichterstattung sollten die unterschiedlichen körperlichen Voraussetzungen berichtet werden. Außerdem erwarte ich mir eine Ergebnisliste, in der nicht nur die Identitäten sondern auch das biologische Geschlecht publiziert wird. Das Handicap biologischer Frauen und die damit verbundene Unfairness sollte dokumentiert werden, damit aus Berichterstattung keine Lügengeschichte wird. Sport setzt ja Fairness voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike S. *(Name der EGGö Redaktion bekannt)*